

談論

風発

644

日本安全保障戦略
研究所研究員

藤井 賢一



ふじい・けんじ 島根県竹島問題研究顧問。同県吉賀町出身。近著に「サンフランシスコ平和条約における竹島の取扱いについて」(『島嶼研究ジャーナル』10巻1号)がある。

韓国の日本への要求

日韓関係は1965年の日韓条約で国交を結んで以来最悪といわれる。日韓条約中の請求権協定で「完全かつ最終的に解決された」はずの戦時中の朝鮮半島出身労働者に対する補償問題を、2018年の韓国大法院判決で韓国が蒸し返したことがきっかけである。

判決文は、原告が請求しているのは未払い賃金や補償金ではなく、「不法な植民支配および侵略戦争の遂行に直結する日本企業の人道的な不法行為」を前提としている。日本と連合国との戦争を

とした強制労働への慰謝料であり、請求権協定は「日本の不法な植民支配に対する賠償を請求するための取り決めではなかった」と非難した。1910年の日韓

過去の書き換えを目指す

本と戦争状態にあり、かつ94)。

42年1月の連合国宣言の署名国である国のみが条約に署名するので、韓国政府は

条約の署名国にならないで

あるう」と韓国に告げた。

中国にあった臨時政府が対

日宣戰布告したと韓国が抗

日本は日本国を独立主権國

い韓国は初めから無効と主

張したが、日本は締約當時

は有効だったが現在は無効

と説明した。

1人当たりの所得で日本

を抜くという声もある現在

に日本への遠慮は

ない。話題になったボルト

正規に終わらせるための平和条約を米国が作った時、臨時政府を承認したことは「韓国は日本と戦争したことは決してなかった」と述べた。同年7月、米国は「日韓問題」『レファレンス』4回顧録には、昨年4月の「韓国は日本と戦争したことは決してなかった」と述べた。同年7月、米国は「日韓問題」『レファレンス』4

に記載される。

韓国は日本と戦争した

ことは決してなかった

と記載される。

うな説明が韓国人の宣伝の裏を行ったとある。英米両国が否定・無視したことによると、このようにして、韓国は日本へ遠慮はない。話題になったボルト成績だとすれば、警戒すべきである。彼らの対外活動を決して侮ってはならない。

紙面に対するご意見をお寄せください。住所と氏名、年齢、職業、電話番号を明記し、メールでお願いします。
<アドレス> opinion@sani-n-chuo.co.jp